

PRODUCTORES DE PINABETE INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS, PARA ENRIQUECER CONOCIMIENTOS



Con la finalidad de promover la comercialización de árboles de pinabete y subproductos de esta especie con fines navideños de plantaciones establecidas en el departamento de San Marcos, el Instituto Nacional de Bosques -INAB- realizó una gira en varios municipios del occidente del país.

En esta gira participaron intermediarios quienes por varios años se han dedicado a la comercialización de árboles navideños durante la época de fin de año y que pese a la pandemia han visto en esta actividad una creciente demanda en las familias guatemaltecas.

“Desafortunadamente la pandemia por COVID-19, está afectando a la población en general; sin embargo el año 2020, esta situación motivo que las familias guatemaltecas a mantener la unión durante las fiestas de fin de año y celebraron en casa esta fechas especiales, junto a un árbol de pinabete y otros productos derivados de esta especie y disfrutar del aroma de la navidad”, expresó durante su visita a una plantación en el altiplano de San Marcos, Gabriela de Gálvez, quien por más de 5 años se ha dedicado a la comercialización de estos productos de plantaciones voluntarias.

En esta jornada de trabajo fueron visitados productores de pinabete de los municipios de San Pedro Sacatepéquez, San José Ojetenam e Ixchiguán, San Marcos.

De acuerdo a responsables del tema de pinabete en el INAB, en la actualidad existen 73 plantaciones de pinabete con fines navideños establecidas en el departamento de San Marcos.

